

Karin Isler-Sautter
Spalentorweg 2
4051 Basel

EINBEGANGEN
31. Aug. 2016

An die
Grossratspräsidentin
Dominique König-Lüdin
Rathaus
4001 Basel

Basel, 29. August 2016

Sehr geehrte Frau König-Lüdin

Per Ende Oktober 2016 werde ich den Kanton Basel-Stadt verlassen und in einem anderen Kanton Wohnsitz nehmen. Daher scheide ich als Richterin im Kanton Basel-Stadt von Gesetzes wegen leider aus und muss mein Amt per 31. Oktober 2016 am Strafgericht niederlegen.

Für die vergangenen fast zehn Jahre bedanke ich mich an dieser Stelle und wünsche Ihnen und dem Kanton Basel-Stadt alles Gute.

Freundliche Grüsse


Karin Isler-Sautter